



## Rentrée à Joséphine Baker - Lundi 2 mai 2022

publié le 29/04/2022

Lundi 2 mai 2022, l'ensemble de la communauté éducative va faire sa rentrée dans le collège Joséphine Baker. C'est une étape importante pour toutes et tous, quitter un établissement de plus de 400 ans pour s'installer dans un établissement à la pointe de la modernité. **Très belle rentrée !**



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.